

子どもの登下校等の安全を願う！

八雲町内小学校へ防犯ブザー贈呈

3月30日、八雲町公民館にて、八雲町内の各小学校への新入学児童の登下校等の安全を願い、八雲町防犯協会会長から八雲町教育委員会教育長へ防犯ブザーの贈呈が行われました。

子どもの登下校などの安全を守る取り組みとして町内では、同協会からの防犯ブザーの寄贈のほか、防犯ボランティアとして、防犯パトロール浜茄子隊、立岩防犯パトロール隊、熊石防犯クラブ、各地域の有志による子どもを見守る取り組みが行われています。



おかえりなさい！ふるさとへ！

熊石泊川地区 伊吹吾郎さんを囲む会

俳優・伊吹吾郎さんを囲む会が4月5日、熊石泊川児童館で行われました。伊吹さんの出身地である熊石泊川地区の町内会が企画したもので、町内外から集まった約40人が思い出話に花を咲かせました。伊吹さんは熊石泊川町生まれで、小学校4年まで今春閉校となった旧泊川小学校で幼少期を過ごしました。伊吹さんは煮しめやクジラソーメンなどの懐かしいふるさとの味に感激しながら、「小さいころの思い出は決して消えることはありません。このように暖かく迎えてもらって感謝しています」と集まった人たちに感謝を述べていました。



伝統を受け継ぎ、新しい時代の幕開け！

熊石小中学校 開校式・入学式

4月6日、熊石小学校と熊石中学校の開校式と入学式が行われ、新入学児童生徒を迎え、新たなスタートを切りました。はじめに開校式が行われ、田中治教育長による開校宣言のあと、新しい校旗が校長に手渡されました。熊石小学校では新1年生7名が颯爽と入場し、名前を読み上げられると元気な返事で答えました。また、熊石中学校では大きめの制服に身を包んだ新1年生19名が入場し、新入生代表が「1日も早く学校生活に慣れ、いろいろなことにチャレンジしたい」と抱負を述べていました。



ドライバーの皆さん、安全運転を！

交通安全祈願祭&旗の波作戦

春の全国交通安全運動期間中の4月7日、町交通安全運動推進協議会の主催で、今年1年間の無事故や交通安全意識の高揚、事故防止の誓いを新たにすため、八雲・熊石両地域で「交通安全祈願祭」および「旗の波作戦」が行われました。

町内の交通安全団体や八雲警察署などの関係者が、八雲神社・根崎神社で安全を祈ったあと、国道沿いに一列に並び「スピードおとせ！」と書かれた横断幕を掲げ、交通安全啓発用の旗を振り、通行する車両に安全運転を呼びかけました。

